
去る令和 5 年 3 月 1 日，第 40 回卒業生がそれぞれの進路に向けて巣立っていきました。寂しさの余韻が

残るところではありましたが，4 月に入り，第 43 回生を泉松陵生として新たに迎え，再び学校生活にも活

気が戻って来ました。ついこの間まで中学生だった新入生にとって，毎日が新鮮で，新しい制服，新しい

友達，そして慣れない環境での生活が始まり，心身ともに疲れてきた頃だと思います。部活動の登録も終

わり，部活も本格的に始まることから，１日でも早く学校生活に慣れ，次は高校卒業後のステップに向け

て再び歩み出してほしいと思います。 

さて，先日各学年においてガイダンスが行われ，今年一年の流れや，それぞれの学年で取り組むべき事

に重点事項についてお話が合ったと思います。私も先日３年生の進路ガイダンスにお邪魔をして話をさせ

て頂きました。ガイダンス直後からは，多くの３年生が進路室を訪れてくれるようになり，進路に対して

真剣に考えようとするの心の変化が感じられるようになりました。また，次のような質問をよくされるの

ですが・・・。 

「勉強したくないんですど，私どうすれば受かりますか？」 

「私は何を頑張ればいいですか？」「私はいつからやればいいですか？」 

「私はどれくらいやれば受かりますか？」「私受かりますかね？」 

「私どこに行けば（進学すれば）いいですか？」などなど。 

どの質問も，私が教えてもらいたいものばかりです（笑）。気持ちは分かりますが，受験に王道はありま

せん。唯一言えることとしては，『今やるべきことから逃げずに，具体的に行動すること。』これに尽きま

す。“自分が将来どんな人生を歩んで行きたいのか？”まずはそこから一緒に考えてみませんか？気軽に進

路室を訪ねて見て下さい！みなさんのお越しをお待ちしております。  進路指導部長 早坂 英明 

～夢は見るものではない！叶えるものだ！～ 
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令和 5 年 4 月 25 日（火）発行 

宮城県泉松陵高等学校 進路通信 

文 責：進路指導部長 早坂 英明 

令和 5 年度より進路資料室が移転＆リニュ

ーアルしました。従来の資料室より格段に明る

く使いやすくなりましたので，休み時間や放課

後に，ぜひ見に来てください！！ 

 なお，進路資料室内にある資料及び，進路室

前廊下にある問題集などは『持ち出し厳禁』

です。欲しい情報がある場合は，進路室までお

声がけください。コピー対応しています！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年度がスタートし，いよいよ本格的に令和

５年度が動き始めました。進路部主催の進路ガ

イダンスも各学年で実施され，それぞれの学年

に応じた今年１年の流れと取り組むべき重点目

標についてお伝えしている所です。特に３年生

は，高校卒業後の将来を決める大切な１年とな

ります。進学するのか？就職するのか？どんな

資格を取得するのか？など，自らの人生を決定

づける重要な決断を迫られる１年となります。

ぜひご家庭におかれましても，一度じっくり話

し合いの場を設けていただき，お子様の将来の

進路について一緒に考えて頂ければと思いま

す。 

□令和 5年 5月 9日（火）進路探究 

3年生『進路別ガイダンス』/2年生『分野研究と進路選択』/1年生『進路適性診断テスト』 

□令和 5年 5月 12日（金）【3年生保護者対象】 

 13:30～予約奨学金説明会/ 14:30～保護者進路説明会  会場：本校北校舎１階第１講義室 

進路部では，学校説明会をはじめとする進路に関する

情報を，Google クラスルームを利用して，リアルタイ

ムに配信しています。これまでも，大学の説明会やオー

プンキャンパス，看護体験や公務員試験実施日一覧な

ど，教室掲示では伝えきれない様々な情報を配信して

います。進路選択において『情報』は命です！情報はま

ず自分から入手しに行くことが基本。今後も大事な情

報をどんどん配信していきますので，まだ登録してい

ない人は，必ず登録するようにして下さい。 

 

                

『卒業生による進路講話を開催』 
去る令和 5 年 3月 20日（月），令和４年度卒業生によ

る合格体験「進路講話」を実施致しました。大学・短大・

看護専門・公務員・民間就職と，様々な進路に進んだ総

勢 10名の卒業生を講師に招き，それぞれの体験から得た

アドバイスをインタビュー形式で行いました。「なぜその

進路を選んだのか？」「受験するに当たってどのように勉

強に取り組んだか？」など，良く知る先輩方が直接体験

した話と合って，メモを取りながらみんな真剣な表情で

話を聞いていました。 

来年の 3月には，新 3 年生が同じ立場となります。後

輩たちに建設的なアドバイスがしてあげられるよう，自

らの取り組みに悔いの残らない１年にして欲しいと思い

ます。卒業生のみなさんありがとうございました。 


